

警察権力の不当な介入に弾圧を訴え

釜日労組を許すな!

釜日崎解放

1978
8.24

釜日崎日産
労働組合

〒632
4273

佐く仲間たち

一昨日(22日)早朝

阪神警 西区署 池田署

のゴミより供下り中島組

飯場火丸んセン焼打ち

なる捜査名目で、釜日労

組合事業所を中心に計

七ヶ所もガサ入れを行

なうという許しがたい暴

挙を行った。

この権力のデリ千上げ弾

圧こそ、暴力飯場追放の

正義の斗いに對する権力

の弾圧に他たあらない。

暴力飯場に対する労働者

の正義の追放斗争を弾圧するた

に権力は、暴力飯場追放斗争の推

進翼であり、労働者の団結の基で

ある釜日労をつぶす攻撃に乗り出

暴力飯場追放の斗いに對する弾圧を許すな

したので、労働者を暴行し、一晩中、車の中にカン禁しな
この暴力事件を最後まで、なんら、くい改めなつた暴力飯場
「中島組」に対し、権力の包圍弾圧を打ち破り、匪目、バス
「勝利号」で、仲固らには、中島組匪徒の斗りに立ちあがり、
飯場の暴力を労働者の団結で打ち破る斗りに立ちあがり、二万
益々労働者の持久戦で、中島組を最終的に追放した。
この我々益々労働者の団結の底力と、斗いの新とな前進に、
権力は、恐れおののき、資本家の忠実な番犬として、弾圧の刃
をこぎつまし、益目等の組織破壊の機会をうなない、金休みの
オ七田益々労働者祭りが成功裏に終了した時期をとらえて弾圧攻
勢に乗り出して来たのだ。

竹く仲固たち

暴力飯場を追放する斗いは同時に、権力の包圍弾圧を打ち破る
斗いと、不可分に結びついている。権力の弾圧攻撃、デツキ上
げ弾圧から、益目等の組織を防衛し、団結の砦を権力のら守り
抜き、飯場の暴力的攻撃を根こそぎ追放する斗いを、更に前進
させよう。

権力の益目労働組合専ム所がサ

スレデツキ上げ弾圧を許すな

●権力の包圍弾圧を打ち破り、オ七田益々労働者の団結で
暴力飯場を根こそぎ追放しよう